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CITTA'  DI  TORINO 

 
Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 3 

"San Paolo, Cenisia Cit Turin, Pozzo Strada" 
 

Estratto del verbale della seduta del 

 

19 APRILE 2012 

  

Il Consiglio di Circoscrizione n. 3 "San Paolo, Cenisia Cit Turin,  Pozzo Strada" convocato    

nelle  prescritte  forme in  1^ convocazione   per  la   seduta  d’urgenza  del  19 Aprile  2012,  

alle ore  18,30 nell'aula consiliare in C.so Peschiera 193  presenti, oltre al  Presidente  Daniele 

VALLE, che presiede la seduta, 

  i Consiglieri: BELLO, BOLOGNESI, BOSTICCO, CANELLI, CASCIOLA DAN IELE, 

DONNA, FURNARI, GENINATTI TOGLI, GRASSANO, IANNETTI , MAGAZZU’, 

MAGGIORA, MILETTO, NOCCETTI, OLMEO, PAOLI, PILLONI,  RUSSO,   

STALTERI,  TORCHIO e  TROISE.  

 
In totale, con il  Presidente,   n. 23  Consiglieri. 
  
 
 Assenti i Consiglieri:  CARDILE e STEFANELLI  

 
Con l'assistenza del Segretario Dr.ssa Porzia IENOTTICO 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
MOZIONE DEL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE AVEN TE AD 
OGGETTO: “MANTENIMENTO DEGLI ATTUALI CONFINI DELLE STRISCE BLU 
NELLA CIRCOSCRIZIONE 3” 
 

 



PREMESSO CHE 
 

In questi mesi, per far fronte alle difficoltà economiche del Paese e degli Enti Locali, è stata 
aumentata sensibilmente la pressione fiscale sui cittadini e sulle famiglie; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

In particolare i cittadini torinesi devono sostenere già l’impatto negativo: 
- biglietti del trasporto pubblico, degli abbonamenti e della sosta a pagamento aumentati da febbraio; 
- introduzione della nuova IMU, che avrà un peso maggiore sul bilancio familiare rispetto alla 

precedente ICI; 
- aumento dell’addizionale IRPEF per la parte di competenza del Comune; 
 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 
 

durante la II Commissione del 12 gennaio con O.d.G.: “Tariffe Trasporto Pubblico”, l’Assessore alla 
Mobilità Claudio Lubatti ha dichiarato che la scelta di ampliare le zone blu sarebbe stata concordata 
con le Circoscrizioni coinvolte; 
 

EVIDENZIATO CHE 
 

ad oggi non si sono svolti incontri con la II Commissione per discutere della proposta di 
ampliamento delle strisce blu; 
 

SI IMPEGNA IL PRESIDENTE E IL CONSIGLIO DI CIRCOSCR IZIONE 3 
 
a chiedere in tutte le sedi alla Giunta e al Consiglio Comunale di garantire il mantenimento degli 
attuali confini delle strisce blu sul territorio della Circoscrizione, evitando così di incidere 
ulteriormente  sul bilancio familiare dei residenti. 

 
Il Presidente del Consiglio di Circoscrizione pone in votazione per alzata di mano il presente 

provvedimento. 
 

Risulta assente al momento della votazione il Consigliere Iannetti. 
 
Accertato e proclamato il seguente esito: 
 
Presenti  22 
Astenuti               1    (Paoli) 
Votanti                  21 
Voti favorevoli      21 


